



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI X DPR RI
PASA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023—2024
KE PROVINSI SUMATERA UTARA
TANGGAL 6—10 MEI 2024

Komisi X DPR RI melakukan kunjungan kerja pada masa reses ke Provinsi Sumatera Utara dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Dr. Dede Yusuf ME, M.I.Pol. dari Fraksi Partai Demokrat diikuti oleh anggota tim dari masing-masing perwakilan fraksi. Kunjungan kerja ini dihadiri juga oleh pejabat dari mitra Komisi X DPR RI yaitu Sekretaris Dirjen Pendidikan Anak Usia Dini, Pendidikan Dasar, dan Pendidikan Menengah Kemendikbud RI, Staf Ahli Bidang Hukum Kemenpora RI, Sekretaris Deputy Bidang Kebijakan Strategis dan Sekretaris Deputy Bidang Pengembangan Destinasi dan Infrastruktur Kemenparekraf/Baparekraf RI, serta Sekretaris Utama Perpustakaan RI. Pejabat mitra kerja diminta oleh Komisi X untuk hadir agar mendengar serta melihat langsung permasalahan di daerah untuk dapat segera ditindaklanjuti.

Pertemuan dilakukan di Komplek Kantor Gubernur Sumatera Utara dan diterima oleh Staf Ahli Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan, Ir. Muhammad Armand Effendy Pohan, M.Si., yang mewakili Pj Gubernur Sumatera Utara beserta sejumlah pejabat dari dinas terkait. Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Sumatera Utara menyampaikan perkembangan mengenai persiapan PON 2024 sebagai tuan rumah bersama dengan Provinsi Aceh. Ia menyebutkan, stadion utama baru siap 37% dan pemerintah provinsi masih membutuhkan dukungan anggaran yang tidak hanya dialokasikan untuk PON, tetapi juga untuk penyelenggaraan Pekan Paralimpiade Nasional (Peparnas) yang akan diselenggarakan setelah PON 2024 dan membutuhkan dana sekitar Rp300 miliar.

Isu yang mengemuka lainnya adalah mengenai kendala akses, yakni masalah jalan raya ataupun transportasi publik menuju sejumlah destinasi wisata strategis yang dikembangkan oleh pemerintah provinsi. Menurut Kepala Dinas Kebudayaan, Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sumatera Utara, destinasi strategis yang lebih memerlukan perhatian, tidak hanya Danau. Ia menyebutkan beberapa destinasi lain seperti Bukit Lawang, Langkat, Pulau Nias dan Tapanuli Tengah. Selain itu, isu lainnya adalah literasi yang masih rendah menurut penilaian Indeks Pembangunan Literasi Masyarakat (IPLM) serta ketiadaan pustakawan di hampir seluruh sekolah, padahal membaca merupakan hal penting dalam mendorong Merdeka Belajar.

Komisi X DPR RI mencatat seluruh aspirasi yang disampaikan pada pertemuan tersebut dan berharap dapat membantu pemerintah daerah untuk menyelesaikan persoalan, khususnya mengenai penyelenggaraan PON 2024 yang sudah semakin dekat. Kunjungan kerja ditutup dengan kegiatan kunjungan lapangan ke SMAN 1 Medan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Utara.

Provinsi Sumatera Utara, 7 Mei 2024

Tim Kunker Reses Komisi X DPR RI ke Provinsi Sumatera Utara